

AM  
PR

AMANDA PROPERTIES

**7 Pièces**

**225 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3757752**

**2 625 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Notre agence vous propose en exclusivité cette superbe villa aux prestations de qualité, elle bénéficiant d'une magnifique vue mer panoramique ainsi qu' exposition radieuse. Cette villa entièrement de plain-pied de 225m<sup>2</sup> avec séjour (cheminée), cuisine équipée, 4 chambres et sdb. Jardin paysagé aux mille essences méditerranéennes de 1800m<sup>2</sup>. Piscine et pool-house Double garage et parking couvert. Un bijou dans son écrin qui mérite une visite!

Our agency proposes for sale this superb villa with quality services, benefiting from a magnificent panoramic sea view as well as a radiant exposure. This villa entirely on one level of 225sqm with living room (fireplace), fitted kitchen, 4 bedrooms and bathrooms. Landscaped garden with a thousand Mediterranean species of 1800sqm. Swimming pool and pool-house Double garage and covered parking. A jewel in its box that deserves a viewing!

## **AMANDA PROPERTIES - CANNES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)